

Mesdames, Messieurs,

Nous vous informons à compter de ce jour de la réouverture de l'accès porte Aubaines en journée.

L'accès côté gare (rue Serrassaint) sera quant à lui réouvert dans les prochaines semaines, vous en serez tenus informés dans les meilleurs délais.

Vous souhaitant bonne réception de ces informations.

Cordialement,

Le secrétariat de la DLSa

Extrait de la déclaration préalable du SNASUB-FSU d'Amiens lors du Comité Technique Spécial Académique de l'académie d'Amiens, en séance du lundi 7 mars 2016 :

"La mise en œuvre de l'état d'urgence sur le territoire national depuis novembre 2015 a eu pour effet immédiat de renforcer le plan Vigipirate au rectorat d'Amiens et il est probable que cet état soit prolongé jusqu'au 26 mai 2016. Seule l'entrée principale du rectorat reste ouverte et cela nous semble extrêmement dangereux en cas d'incendie. Par ailleurs, beaucoup de collègues du rectorat sont privés de l'accès direct à la gare puisque la grille de fer est en permanence baissée. La sécurité est déjà assurée en temps habituel puisqu'un badge est nécessaire pour rentrer dans les locaux rectoraux par cette issue et il ne nous semble donc pas souhaitable que cet accès soit à ce jour encore condamné".